

WECHSEL AN DER SPITZE - ING. ANDREAS HÖLLBACHER IST NEUER OBMANN

Eine Information der Pferd Austria (ZAP)



v.l.n.r.: Obmann Ing. Andreas Höllbacher, Marianne und Willy Feuerle, Generalsekretärin Dipl.-Ing. Natascha Stolka und Ministerialrat Dipl.-Ing. Dr. Johannes Frickh (c) ZAP

MITGLIEDERVERSAMMLUNG DER ZENTRALEN ARBEITSGEMEINSCHAFT ÖSTERREICHISCHER PFERDEZÜCHTER

In der Mitgliederversammlung vom 28.03.2022 wurde Ing. Andreas Höllbacher einstimmig zum neuen ZAP-Obmann gewählt. Er übernimmt das Amt, nach sechs erfolgreichen Jahren, vom bisherigen ZAP-Obmann Willy Feuerle.

Dieser prägte über vier Jahrzehnte die Pferdezucht- und auch den Sport in Österreich wie kein Anderer! Viele Verbesserungen für die Pferdehaltung konnten durch seinen unermüdlichen Einsatz erreicht werden. Als Beispiele seien hier nur die Gewerbeordnung für Pferdeinstellbetriebe, die Installation und der Aufbau des Generalsekretariats oder die Berücksichtigung der Pferde in der neuen GAP Förderperiode (Stichwort "Weideprämie") erwähnt.



Willy Feuerle verabschiedete sich nach 45 Jahren ehrenamtlicher Tätigkeit für die österreichische Pferdezucht in den wohlverdienten Ruhestand. Er wies in seiner Rede darauf hin, dass der Zusammenhalt und die Zusammenarbeit in allen Rassen und Verbänden auch weiterhin forciert werden muss, denn die Kraft und Stärke liegen darin.

Verleihung der goldenen Ehrennadel

Im Rahmen der Mitgliederversammlung wurde Willy Feuerle durch den neuen Obmann Ing. Andreas Höllbacher die goldene Ehrennadel der ZAP verliehen.

Fachlich, wie auch menschlich, prägte er die österreichische Pferdezucht durch seine stets positive Einstellung zu neuen Aufgaben, seiner außergewöhnlichen Fähigkeit, Brücken zu bauen und seinem couragierten Auftreten als Interessensvertreter der österreichischen Pferdezüchter.

In seiner Laudatio würdigte Ing. Höllbacher die Leistungen, welche weit über die Funktion als Obmann hinaus gingen. Durch den Weitblick und die Offenheit konnten wichtige Meilensteine und Modernisierungsschritte in der Pferdezucht gesetzt werden.

Ministerialrat Dipl.Ing. Dr. Johannes Frickh würdigte ebenfalls in seiner Ansprache die Leistungen von Willy Feuerle und betonte die konstruktive, sachliche und freundschaftliche Gesprächsbasis, welche für die Zusammenarbeit sehr wichtig war.

Zusammensetzung des ZAP-Vorstandes

Die Ergänzungswahlen in den ZAP-Vorstand konnten einstimmig durchgeführt werden. Neu im Vorstand sind Karl Obenaus (Obmann Landespferdezuchtverband Steiermark) und Lukas Scheiber (Obmann Haflingerpferdezuchtverband Tirol). Johann Reienthaler, langjähriger Vertreter des Landeszuchtverbandes Niederösterreich übergab seine Funktion an Dipl.Ing. Viktoria Egger (GF-Stellvertreterin Landespferdezuchtverband Niederösterreich).

Wir bedanken uns herzlich für die sehr gute Zusammenarbeit und den unermüdlichen Einsatz!

Für die Zukunft wünschen wir alles Gute und hoffen auf ein baldiges Wiedersehen bei den Veranstaltungen!

